

El proyecto de la carretera entre Matamorosa y Arija sale a información pública

A. QUEIMADELOS. **Reinosa**

La Dirección General de Medio Ambiente ha sacado a información pública el estudio de impacto ambiental en Campoo de Enmedio y Las Rozas de Valdearroyo de la carretera entre Matamorosa y Arija. De conformidad con los artículos establecidos del régimen jurídico de las Administraciones Públicas y de Control Ambiental Integrado, y a propuesta del Servicio de Impacto y Autorizaciones Ambientales, se acuerda a las partes afectadas que se abre el período de información pública en relación con el proyecto de la

mejora de trazado de la carretera CA-730, Matamorosa a Arija, del punto kilométrico 1,500 al punto kilométrico 21,300, en el tramo correspondientes entre las poblaciones de Bolmir a Arija, a ubicar en los términos municipales de Campoo de Enmedio y Las Rozas de Valdearroyo, carretera promovida por la Consejería de Obras Públicas, Ordenación del Territorio, Vivienda y Urbanismo. El estudio de impacto ambiental estará expuesto en las dependencias de la Dirección General de Medio Ambiente, calle Lealtad número 24, 39002, Santander.